



Ref. No.: HO/GCFO/152/146  
Date : 26 April 2018

المرجع: ر م / ر ت م ش / 146/152  
التاريخ: 26 أبريل 2018

Director General  
Abu Dhabi Securities Exchange  
PO Box 54500  
Abu Dhabi, UAE  
Fax No. 02-6128787

المدير التنفيذي  
سوق أبوظبي للأوراق المالية  
ص ب 54500  
أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة  
فاكس رقم: 02 - 6128787

Dear Sir,

بعد التحية،

**Etisalat Group and Yahsat Signed Share  
Purchase Agreement Related to Etisalat  
Group's Shareholdings in Thuraya**

**مجموعة اتصالات والياه سات توقعان اتفاقية شراء الحصة  
المتعلقة بملكية اتصالات في شركة الثريا**

We would like to inform you that on 26 April 2018, Emirates Telecommunications Group Company PJSC "Etisalat Group" and Star Satellite Communications Company PJSC, an SPV owned by Al Yah Satellite Communications Company ("Yahsat"), signed a Share Purchase Agreement for the sale of Etisalat Group's shareholding of 28.04% in Thuraya Telecommunications Company PJSC ("Thuraya"). This transaction will not have a material impact on the Company's financials.

نود إعلامكم بأنه بتاريخ 26 أبريل 2018، قامت كل من شركة مجموعة الإمارات للاتصالات ش.م.ع. - ("مجموعة اتصالات") وشركة ستار للاتصالات الفضائية ش.م.خ، المملوكة من شركة الياه للاتصالات الفضائية ("الياه سات") بالتوقيع على اتفاقية شراء الحصة والمتعلقة بملكية مجموعة اتصالات في شركة الثريا للاتصالات ش.م.خ ("الثريا") والبالغة 28.04%. ولن يكون لهذه الصفقة أي تأثير مادي ملحوظ على البيانات المالية للشركة.

Closing of the transaction is subject to a number of conditions precedent including, among others, regulatory approvals and the purchase offer being accepted by Thuraya shareholders representing at least 75.001 percent of all of the shares.

ويبقى توقيع وإتمام الصفقة خاضعاً لعدد من الشروط المسبقة التي تتضمن من بين أمور أخرى، الموافقات التنظيمية وقبول عرض الشراء من قبل المساهمين لشركة الثريا الذين يمثلون ما لا يقل عن 75.001 في المئة من جميع الأسهم.

Should there be any developments on this subject, we will keep the securities exchange updated in due course.

وسيتم إعلام السوق بأية تطورات هامة حول هذا الموضوع، وذلك وفقاً لقواعد وقوانين سوق الأوراق المالية المعمول بها.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

سركان أوكاندان  
الرئيس التنفيذي للشؤون المالية - مجموعة اتصالات  
Serkan Okandan  
Chief Financial Officer - Etisalat Group